

Je m'appelle Lucie, actuellement j'ai 18 ans, et je suis au quotidien accompagnée par mon équipier Onyx (mon chien d'assistance).

Je suis atteinte par une maladie génétique orpheline nommée la « dysplasie spondylo épiphysère », qui touche l'intégralité de mes articulations et probablement plus encore.



Cependant rien ne m'arrête, et j'ai les mêmes projets de vie qu'avant, je suis actuellement entrain de suivre une licence et une prépa dans le but de devenir professeur des écoles. J'ai une vie à mille à l'heure, mais ce qui me limite le plus est mon engin à six roues qui n'est pas adapté à ma situation.

Une journée type avec moi, est un minimum de 20 kilomètres, et encore cela dépend si je ne vais à la fac en oubliant ma vie de jeune adulte. Mon chien à besoin de balades régulières, et moi j'ai envie de faire tout ce que font les jeunes de 18 ans. Je ne me suis jamais rien interdit depuis que nous avons découvert ma maladie, mais le fauteuil qui nous a été vendu il y a 4 ans comme une nouvelle liberté, est actuellement très restrictif. Je dois constamment vérifier qu'il ai assez de batterie pour tous mes déplacements, et sans grande surprise, il ne me permet pas de tenir une journée entière.... Nous avons donc besoins de **vous**.



**N'hésitez pas à suivre notre actualité sur :**

**Instagram :** [association.handiluce](https://www.instagram.com/association.handiluce)

**Facebook :** [association handiluce](https://www.facebook.com/association.handiluce)

**Site internet :** <https://handiluce.fr/>

Vous pouvez également nous contacter par mail sur notre adresse

[handiluce@gmail.com](mailto:handiluce@gmail.com)

ou par téléphone au **0780376342**

Merci ne de ne pas jeter sur la voie publique

## OBJECTIF 6 ROUES

L'association handiluce vous présente son projet de financement participatif d'un fauteuil électrique pour Lucie

*On vous retrouve le 1 juin à l'alliage pour mener à bien ce projet*



Car pour Lucie, son fauteuil remplace ses jambes, nous avons décidé de lui venir en aide.... Mais nous allons avoir besoin de vous.



## Le Magix 2 par new live

Le fauteuil roulant électrique intérieur et extérieur **Magix II** s'adapte à votre quotidien. Son format ultra compact et son système innovant de **6 roues motrices** lui permet d'aller dans des endroits réputés inaccessibles.

Notre technologie de pointe lui permet d'être autant à l'aise dans des passages et couloirs étroits qu'au volant d'une voiture adaptée ou bien sous une table. Le Magix II est également un **fauteuil roulant tout-chemin**, capable d'évoluer sur des pentes, des chemins boisés, pavés ou encore recouverts de neige avec confort et sécurité.

Sa capacité de **franchissement** vous permet de monter sur des trottoirs jusqu'à 15cm en toute indépendance.

- ☐ **Lift électrique** 400 mm à 800 mm
- ☐ **Franchissement** jusqu'à 15 cm\*
- ☐ Motorisation 6 km/h et 10km/h
- ☐ Disponible en **4 couleurs** de série (blanc, rouge, bleu et gris)
- ☐ Batterie au **lithium** garantie **3 ans**
- ☐ Kit éclairage LED



Ce fauteuil coûte autour de 20 000 euros, seul 4 000 euros sont pris en charge par la sécurité sociale. L'examen du dossier MDPH demande plusieurs mois, sans assurance d'une aide. Il nous manque donc 16 000 euros, une somme colossale que nous souhaitons rassembler pour offrir à Lucie sa nouvelle liberté.

Dans ce but, nous organisons une grande journée caritative à **l'Alliage à Olivet le 1 juin 2024**. Nous espérons vous retrouver nombreux, retrouvez toutes les informations sur notre site internet.

## Pourquoi avons-nous retenu ce fauteuil ?

Comme expliqué précédemment, Lucie a besoin de plus de 20 kilomètres d'autonomie pour tenir sa journée. Seul fauteuil avec une batterie Lithium permettant un rechargement partiel et permettant de faire un déplacement de plus de 20km en cours de journée.

Mais pourquoi changer ?

A l'heure actuelle Lucie est équipée d'un fauteuil de model Salsa mini 2, acheté en 2019 pour son entrée en seconde, sans lequel elle n'aurait pas pu continuer à aller en cours. A ce jour, il ne lui permet pas de vivre une vie de jeune adulte.

« Quand on m'a dit qu'à présent pour me déplacer, je devrais utiliser un fauteuil roulant mon univers s'est écroulé autour de moi, mais j'ai toujours été soutenue par ma famille. Progressivement j'ai pris goût à ce fauteuil qui me redonnait la liberté que j'avais perdue. On m'a toujours dit de considérer ce fauteuil comme mes jambes. Mais il ne me porte pas aussi loin que ce que mon corps devrait faire normalement. Depuis qu'on est en procédure pour le changer, je ne pense plus qu'à ça. J'ai tellement hâte d'être dans un fauteuil enfin bien installée, qui pourra se charger à ma guise, et qui me permettra de vivre ma vie au même titre que tous les étudiants que je côtoie, sans regarder à chaque instant, les paramètres de mon fauteuil qui me restreignent énormément »

*Lucie*